

## NOTA DE PRENSA DEL GRUPO MUNICIPAL CENTRISTA DEL AYUNTAMIENTO DE MAJADAHONDA



### OVER MARKETING TAMBIEN EN MAJADAHONDA

En los últimos días han adquirido especial relevancia las investigaciones que lleva a cabo el Juez José Castro, en torno al posible amañoamiento de contratos para favorecer a la empresa OVER MARKETING.

El Grupo municipal Centrista quiere recordar que dicha empresa se vio favorecida con la adjudicación del contrato de servicios para la difusión del proyecto e-administración, en el año 2009, por cuyo trabajo recibió alrededor de 30.000 €.

Dicho contrato, señala la portavoz centrista Mercedes Pedreira, se tramitó por urgencia, bajo la modalidad de “negociado sin publicidad” sin aclarar con que criterio se invitaba a unas determinadas empresas a participar, ni cuales eran las razones de la urgencia, y lo que es mas grave, sin que los servicios municipales reparasen en que, de las 6 empresas invitadas, las 3 que finalmente presentaron ofertas estuvieran representadas por la misma persona: Daniel Mercado y dos de ellas tuvieran el mismo domicilio.

Este grupo, en octubre de 2009, puso en conocimiento del Equipo de Gobierno las “extrañas” circunstancias del contrato sin que se realizase, o al menos se conozca la realización, de la investigación que se solicitaba y ahora parece, nuevamente, necesario conocer como se ejecutó el contrato y se certificaron los pagos.